

Protokoll:

Frau Reichert, Leiterin des Spielhauses, präsentierte die Einsätze des Spielhauses und des Spielmobils während der BUGA.

Viele Aktivitäten fanden statt, so bei der Wasserspielplatzplanung, dem Weltkindertag, der Vorstellung des Insektenhauses, dem Augustafest, dem Wetterkalender, dem Gesundheitsprojekt u.v.m. Alle Ergebnisse sind einsehbar beim Spielhaus.

Während der BUGA wurde immenser Zulauf zum Spielhaus auch von vielen Besuchern außerhalb von Koblenz verzeichnet, die Durchführung sei durch den Einsatz von Studenten, ehrenamtlichen Mitarbeitern und fünf Abrufkräften möglich gewesen.

Im Nachgang werde versucht mit Familiensonntagen und festen Öffnungszeiten die Akzeptanz des Spielhauses zu halten. In den Ferien sei das Spielhaus ebenfalls regelmäßig geöffnet. Es gibt Platz für bis zu 20 Kinder.